

Anfrage: Umgang der Stadt Aarau mit Cyberrisiken

Cyberattacken auf öffentliche Einrichtungen nehmen stark zu. Sie bedrohen die Sicherheit der Infrastruktur und untergraben den Datenschutz. Betroffen sind Gemeinden (Rolle, Montreux), Organisationen (Rotes Kreuz), Anstalten (Spital Wetzikon), Kraftwerke etc.. Die Fraktion der FDP.Die Liberalen möchte vom Stadtrat aus diesem Grunde folgendes in Erfahrung bringen:

Anfrage

1. Welchen Cyberattacken war die Stadt in der Vergangenheit ausgesetzt?
2. Gibt es Seitens der Stadt Aarau bereits eine Strategie, wie den zunehmenden Cyberrisiken zu begegnen ist?
3. Welche Daten bei der Stadt Aarau müssen aus Sicht des Stadtrates besonders gegen Cyberattacken geschützt werden?
4. Führt die Stadt Aarau regelmässig Penetrationstests bei den städtischen Einrichtungen durch?
5. Werden alle Angestellten der Stadt Aarau regelmässig zu Cyberrisiken geschult?
6. Welche Massnahmen gegen Cyberattacken werden aktuell durch die ICT der Stadt Aarau getroffen?

Aufgrund der Sensibilität des Themas bitten wir den Stadtrat dem Einwohnerrat die Antworten zur Anfrage in einer geschlossenen Informationsveranstaltung mitzuteilen.